



Laboratorio Molecular no registra variante delta de la Covid en la región Cajamarca

Dependencia del Gobierno Regional de Cajamarca precisó que existido confusión en esta información.

Por: Oficina de Comunicaciones

La presencia de la variante delta de la Covid-19 en la región Cajamarca -según afirman algunos medios de comunicación desde hace algunos días- no está confirmada precisó el director del Laboratorio de Biología Molecular de Cajamarca, Jorge Bazán Mayra.

"Mediante la vigilancia genómica que realizamos no registramos la presencia de esta variante. En el último informe tenemos de las muestras enviadas al Instituto Nacional de Salud las predominantes son las variantes lambda, seguida de la gamma; no se ha confirmado la delta", indicó.

El funcionario señaló que "una parte de la vigilancia que realizamos es detectar oportunamente la presencia de las variantes, particularmente la variante delta. Se descarta esta variante. Creo que se ha dado una confusión de interpretación".

Manifestó que esta desinformación se habría originado debido a que Cajamarca es una región que es considerada por el Ministerio de Salud como una jurisdicción con alta probabilidad de contagio, entre otros motivos, por la alta frecuencia de visitantes y turistas.

En cuanto a la importancia de la primera Vacunación realizada el último fin de semana, Bazán Mayra indicó que "esta es una estrategia importante de salud, que ayuda bastante para impedir que las personas lleguen a un hospital y a la unidad de cuidados intensivos".